

## キリストの光はすべての人の中にある

日曜学校で、すべての人、とりわけ自分とは異なる人々を、どのように見て、どのように接すればよいかについて、簡単に意見を述べるように求められたと想像してください。以下のリソースや、自分が役立つと思うその他のリソースを活用することができます。

教義と聖約88：11

教義と聖約93：2

十二使徒定員会のボイド・K・パッカー会長（1924–2015年）は、次のように教えています。



「キリストの光について知れば知るほど、人生に対する理解が増し、すべての人に対する愛が深まります。わたしたちはより良い教師、宣教師、親となり、より良い男性、女性、子供になります。教会の兄弟姉妹に対しても、教会を信じない人々に対しても、より深い慈しみを持つようになります。

キリストの光は太陽の光と同じように普遍的なものです。人がいる所ならどこでも、キリストの御霊があります。あらゆる人が持っています。

キリストの光が、すべての人の中に、そして自分自身の中に実在するということが分かれば、わたしたちは、これまで気づいてきた以上の勇気と靈感を得ることができるでしょう。そして、そうでなければなりません。そして、必ずそうなるのです。これはすべて、ほとんどの人が理解していない福音の真理の一部です。」（Boyd K. Packer, “The Light of Christ,” *Ensign*, Apr. 2005, 8, 13–14）

キリストの光を理解することが、ほかの人々に対するあなたの見方にどのように影響するかについて、2–3文であなたの考えを書いてください。

## 宇宙におけるキリストの光

あなたはこの地球や宇宙の美しさや威厳に心を打たれたことがありますか。これらのことは、あなたの中にどのような気持ちを生じさせますか。

教義と聖約88：7–10、45–47を読み、キリストの光、地球、宇宙について学べることを見つけてください。

- この主の創造物から、主についてどのようなことが学べますか。
- 宇宙における神の影響に気づくと、わたしたちが生活の中で神の影響に気づくのになどのように役立つでしょうか。

末日聖徒  
イエス・キリスト  
教会